

願いを短冊に...

七夕会



川東保育園の園児さん

7月4日に川東保育園の園児さんがお見えになり、毎年恒例の七夕交流会が開催されました！この日のために準備して下さった歌や踊りのお遊戯を披露してくれました(^ ^)また、利用者の皆さんにマッサージをしてくださいました。小さなお客様を前に皆さん表情緩みっぱなし。にこにこです！！楽しい時間をみんなで過ごせました☆



一緒にダンス!



かわいいい〜

私たち保育士は、普段の子供たちの生活を見ていて、グランパランいまり様の七夕会があるまでまだまだ子供だと上からしか見れていなかったんですが、普段やんちゃな子たちや私達保育士やご両親に甘えてばかりいる子供たちがこんなに優しく人に接することができるんだなといつも保育園で見ている姿とはまた別の一面を見る事ができたとてもいい機会でありがたかったです。グランパランの雰囲気もとても明るく子供たちもとてもたのしそうでした。

以上七夕会に来られていた川東保育園の先生の感想でした。

食の祭り

今回は「テイサービス」より「そうめん流し」の特集です。



いただきます〜す

夏と言えばやっぱりそうめん流しですよっ。7月11日、食の祭りという事で皆さんと一緒にそうめん流しをしました〜。皆さん、流れてくるそうめんを上手に箸でつかみ美味しそうに召し上がられてました。楽しそうな笑顔を沢山見ることができました。



こりやうまが!

ごちそうさまでした

職場体験 インターンシップ

伊万里農林高等学校の二年生の井手さんです。グランパランいまりの3Fのセーヌに来てくださいました。将来は看護師になりたいそうです。とても明るく、利用者様とも楽しそうに一緒に過ごされていました。これからも学校生活などががんばって欲しいと思います。その中で、ほんの少しでもこのインターシップの経験が何かの役にたってもらえたらいいなと思います。

本当にありがとうございました。

